



Palabras de la Ministra de la Mujer, Mayra Jiménez

Inauguración Salas de Lactancia (INDRHI)

Recepción Edif. II | Martes 29 de agosto, 2023

9:30am

Buenos días

Señor **Olmedo Caba Romano**, director Ejecutivo del INDRHI;

Señora **María Aurelina Estevez**, directora de Prolactar RD;

Señora **Clavel Sánchez**, Secretaria de la Comisión Materna de Lactancia del Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social;

Diácono **Rafael Martínez**;

Representantes de las diferentes instituciones públicas;

A todas las colaboradoras y todos los colaboradores del Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos, de manera especial a todas las voluntarias de la sala amiga de Lactancia de esta institución;

Invitadas e invitados especiales;

Señoras y Señores.

Para el Ministerio de la Mujer, cada Sala Amiga de la Familia Lactante, que se apertura, es un paso de avance para promover mejores condiciones de vida, bienestar y salud integral a las mujeres y sus familias.

Por ello felicitamos y celebramos la decisión del Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos, por hacer realidad este espacio, un espacio que garantiza el derecho a la lactancia materna, en condiciones de calidad y calidez.

Señoras y señores, en cada una de estas salas, creadas para promover la lactancia materna y el trato respetuoso a las madres y su derecho a criar, se reafirma el compromiso con las familias y sobre todo, con las niñas y niños, con su salud y el bienestar para su crecimiento y desarrollo.

Quiero mencionar que, para el Ministerio de la Mujer, esto no es sólo un espacio físico, es sobre todo, un símbolo de respeto a la necesidad de las mujeres que son madres, y un testimonio del esfuerzo y compromiso para promover una cultura que

valora y respalda la lactancia materna y con ello la igualdad y la inclusión.

Quiero reconocer esta gestión del INDRHI, en la persona de su Director Ejecutivo el ingeniero Olmedo Caba Romano, y a cada persona que hizo posible la creación de este espacio tan acogedor, pero, sobre todo, quiero reconocer a las madres que inspiran esta iniciativa, a las que se beneficiarán de este espacio, las que contarán con un lugar seguro y un ambiente cálido para continuar con la lactancia materna; ustedes, madres, son el corazón de este lugar.

Desde el Ministerio de la Mujer, esperamos que esta Sala Amiga de la Familia Lactante, sea un recordatorio constante del compromiso que tenemos desde la gestión del presidente Luis Abinader con la salud, la igualdad y el respeto a los derechos.

La lactancia materna, como ustedes saben tiene múltiples beneficios nutricionales, emocionales tanto para los niños y las niñas, como para las madres; sin embargo en la República

Dominicana solo a cerca de un 19% de infantes menores de 6 meses se les amamanta de manera exclusiva.

En ese sentido, también quiero invitarles a utilizar y promover este espacio, a difundir el mensaje de apoyo a la lactancia materna y, a continuar fomentando una comunidad donde cada madre se sienta valorada, respetada y vea la lactancia materna como una oportunidad valiosa.

Finalmente, reintero las felicitaciones al INDRHI por este gran paso, es un gran honor para nosotras estar junto a ustedes.

Muchas gracias.